## Les skieurs belges en Suis se pointés du doigt

Les Belges sont moins nombreux sur les pistes que les autres années mais certains craignent déjà leur retour au pays.

ski ou autres sports
d'hiver, 2020 sera
une année à oublier.
core le secteur en difficulté

our les amateurs de pour leurs vacances à la mon-

Déja amputée de ses dernié-res semaines d'hiver et des va-cances de Pâques, la nouvelle saison n'a pas encore com-mencé, du moins en France pourrait ouvrir ses remontées

table. D'autres pays comme l'Espagne, l'Autriche ou l'Italie ont aussi mis en place des mesures strictes et dissuasi-

Résultat, les Belges ont pour la plupart annulé leurs vacances à la montagne. Mais certains irréductibles ont dé-cidé de filer vers la Suisse ces derniers jours. Le pays fait fi-gure d'exception avec des sta-tions ouvertes, hormis le secoù 45% des Belges partent mécaniques à partir du 7 jan- teur de l'Horeca. De quoi ten- de carnaval 2020, point de dé-

vier, mais la situation épidé-ter les habitués de rejoindre part de l'épidémie chez nous miologique reste encore ins-leur station préférée, tandis Mais 10 mois plus tard, l leur station préférée, tandis que certains partent à la dé-couverte de la Confédération même différente. S'il y a du helvétique.

> "On ne peut pas parler d'une ruée des Belges vers les stations suisses.

tains qui ont encore en mê-moire le retour des vacances

monde dans certaines stations, on ne peut pas parler d'une ruée des Belges vers les pistes suisses. "À Crans-Mon-tana, il y a nettement moins de Belges que d'habitude, explique Sylvie Misson, commerciale pour l'office de tourisme. Nous avons une vue précise sur les hôtels et il est clair et net qu'il y a moins de réservations, ne nous l'avons constaté lors d'une enquête menée la se-maine dernière. Il faut savoir que notre station est très frèque notre station est tres pro-quentée par les Français et les Belges en temps normal et, comme cet été, il y a moins de touristes étrangers. Par contre, nous accueillons beaucoup de Suisses qui découvrent leur pays. Beaucoup ont été séduits en été et reviennent en hiver. On ne peut donc pas parier d'une ruée des Belges vers notre sta-tion et je peux dire que c'est la même chose atileurs." Une bonne nouvelle pour

les retours, d'autant plus que les mesures sanitaires semblent bien respectées. "Tous blent blen respectées. "Tous les établissements Horeca sont fernés jusqu'au 22 janvier pro-chata, indique-t-elle. Et en ré-gle ghérale, les touristes beiges sont très respectueux des règles sanitaires dont tout le monde commence à avoir l'habitude: nort du mesone dissanciation port du masque, distanciation

La situation semble donc sous contrôle pour le mo-ment, même si le retour des vacanciers sera à suivre de près, notamment au niveau des mesures de quarantaine à respecter et l'obligation de se faire tester.

5% D'ha-bitude des skieurs





Pour goûter aux plaisirs de la glisse, les Belges doivent se rabattre vers la Suisse. De quoi inquiéter certains pour le retour au pays. 👵 🗸